

新年のご挨拶

埼玉県サイクリング協会
会長（県議会議員）長沼 威



明けましておめでとうございます。

輝かしい新年を皆様と共に迎えられることが出来、大変嬉しく思っています。

昨年を表す一文字として「命」という字が選ばれましたが、今年こそは、明るく、希望に溢れる文字が選ばれるような年になることを祈るばかりです。

さて、埼玉県サイクリング協会（SCA）も年間を通じてあらゆる活動をしていきますが、その中でよく問題になるのが警察のサイクリングに対する理解と協力が不十分ではないかということです。その為にツーリングの運営が困難になったり、それ自体を中止せざるを得ないという事態すら起きている状況です。

サイクリングの振興と同時に県民の健康と地域の活性化に寄与しているSCAの活動がこのような理由で制限されることは極めて残念なことです。

そこで、今年の大きな課題としてSCAの活動に対する理解と協力を警察当局により深めてもらうことを挙げたいと思います。

今年1年、SCAに対して皆様方の更なるご協力、ご支援をお願いいたしまして新年のご挨拶といたします。

☆サイクルOL大会終わる

第19回サイクルOL大会が平方公民館を主会場として開かれた。朝から風が強く、参加者には苦しい大会となったが、出走者全員が無事帰着し今回も事故なく終了できた。例年参加の安達さん、小池さん、斎藤さん、前島さんが参加せずちょっと寂しかったが、初参加の方が数人いて大会を盛り上げた。14時30分から、講評、閉会式が行われ、優秀者に表彰状が渡され15時に閉会した。

サイクルOL大会結果（敬称略）

一般：ポイント10、距離約42km

シニア：ポイント10、距離約38km

トリムの部

1位 増井 清一

1位 田口 安男

敢闘賞 安藤 進、大竹恵美子組

2位 片倉 久徳

2位 須田 保

3位 千葉 治

3位 六戸 義一



<イベント案内>

◆自転車に乗れない人の自転車教室

- 主 催 さいたま市レクリエーション協会
主 管 さいたま市サイクリング連盟
後 援 埼玉県サイクリング協会、さいたま市教育委員会、地域総合型スポーツクラブこまば
日 時 平成19年3月21日（水・春分の日）9時～16時 ＊予備日3月25日
会 場 与野本町公民館、与野公園
参加費 500円（資料、保険代）
持ち物 手袋、自転車（持ってこられる人、子供車はなるべく）、昼食
対 象 小学生～60歳までの人（小学3年以下は親の同伴を必要とします）
日 程 受付：9時 開講式、ビデオ鑑賞、実技、昼食、実技 閉講式：16時
申込先 埼玉県サイクリング協会に参加費（郵送の時は小為替で）を添えて申し込んで下さい。
申込期日 3月3日（土）～ ＊定員になり次第締め切ります。
そ の 他 ①さいたま市レクリエーション協会の主催事業なので「さいたま市」の方を優先します。
②自転車をお持ちの方は事前に連絡下さい。
③都合で参加できなくなった場合はキャンセル待ちの方がいますので早めに連絡して下さい。

◇埼玉県青少年団体連絡協議会研修会・交流会

- 日 時 平成19年1月27日（土）17時～21時
会 場 ワシントンホテル「プリムローズ」
内 容 講演：「居場所が生まれる場をデザインする」講師：駒澤大学総合教育研究部 萩原建次郎助教授
交流会：加盟団体の懇親会
交流会参加費 5,000円 ＊研修会は無料です。
そ の 他 研修会受講希望の方／交流会参加希望の方は1月10日までに事務局に連絡下さい。

インフォメーション

・「ぐるっと埼玉ポイント50」

協会50周年記念事業の一環として実施されている、県内50箇所をサイクリングするイベントに次の方々からレポートが届きました。（敬称略）

穂積嘉夫 50ポイント、安達将芳 50ポイント、田口安男 50ポイント、宮澤誠一 41ポイント、鈴木正人 25ポイント、三好澄子 20ポイント、福元照男 14ポイント <12月末日現在>

・「創立50周年記念式典」

日時：平成19年3月24日（土）午後6時 会場：ホテルブリランテ武蔵野 会費：8,000円

≒事務局だより≒

□平成19年1月～3月、事務取扱は毎週水曜日（10:00～16:00）、第1・3土曜日（13:00～16:00）

＊平成19年度の会員受付は3月から行います。協会の申込用紙で申し込んで下さい。会費は郵便振替か小為替（指定者の欄は書かない）で納入して下さい。

※書留での郵送はご遠慮下さい。 郵便振替 00170-8-56228

※なお自動引き落としを希望される方はJICAから送付された資料に基づき手続きをとってください。

希望されない方は従来とおりのSCAで手続きをとってください。

《編集後記》

■昨年は浦和レッズのリーグ優勝は新たなる活力を与えてくれた。今年は元旦草々レッズの天皇杯2連覇が達成され、今年も良い年になりそうだ。会長の言葉にもあったように自転車環境の改善が進めばいいのだが、自転車は歩道を走れという法律は、自転車を邪魔者扱いしていると思えない。我々サイクリストは自転車に乗る素晴らしさをもっと多くの人に訴えていこう。それが自転車環境改善に繋がることを期待して！！